



Circular informativa After School 2021

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con brindarles un cariñoso saludo, nos comunicamos con ustedes para informarles que nuestro After School reabrirá sus puertas a partir del 4 de octubre del presente año.

¿Qué es un After School?

El After School o “después del colegio” es un programa de apoyo y cuidado a niños y niñas (alumnos del colegio) una vez que terminan la jornada escolar. En nuestro colegio, nace por la necesidad de las familias de contar con ayuda para cuidar a sus hijos/as mientras sus padres terminan su jornada laboral.

El After School es una red de apoyo para la familia, una solución en el cuidado de los hijos, en un ambiente que permite su desarrollo personal, académico y social.

¿Qué hacen los niños y niñas?

Como colegio, queremos otorgar a los niños y niñas un ambiente cálido y acogedor para que se puedan recrear y realizar sus tareas escolares, entregándoles el cuidado necesario y la mediación oportuna para que tengan experiencias de manera autónoma y segura.

Creemos en la importancia de entregar un espacio seguro para el desarrollo de las diferentes experiencias que realizan los niños y niñas, por lo cual disponemos de las salas de Educación Inicial para la realización de este programa, en donde tendrán actividades lúdicas y escolares, respetando sus tiempos de desarrollo y necesidades particulares, realizando las tareas del colegio durante la tarde, para que puedan llegar a sus casas a disfrutar con su familia.

¿Qué pasa con el almuerzo?

Los estudiantes almorzarán en la sala destinada para su grupo con aforo reducido y bajo la supervisión de la miss a cargo. Además, deberán traer una colación para media tarde.

El almuerzo debe ser enviado directamente desde la casa (de preferencia en un termo). Solicitamos de manera especial enviar un cepillo de dientes y pasta dental para culminar el periodo de almuerzo con el trabajo de hábitos higiénicos.



¿Cómo nos organizamos?

Nuestro programa está destinado para estudiantes entre Playgroup y 3^a Básico, los cuales estarán organizados en dos grupos, los cuales están a cargo de las co guías de nuestro colegio:

- Playgroup Pre kínder y Kínder
- 1^o, 2^o y 3^o básico.

Nuestro horario está planificado para que niños y niñas puedan almorzar, descansar y relajarse una vez terminada su jornada escolar. Luego, se destina un tiempo para el desarrollo de las tareas escolares, para terminar con actividades lúdicas, entre las que cabe mencionar: talleres artísticos, de cocina, manualidades, entre otros.

El horario es de lunes a viernes de 13:15 a 18:00 hrs. para el retiro de los estudiantes, rogamos puntualidad, ya que el colegio debe ser sanitizado para la siguiente jornada escolar.

En caso de tener cuarentena preventiva, las actividades se realizarán de forma online.

En el caso de necesitar algún material de trabajo éste será solicitado con la debida anticipación.

El valor mensual será de \$60.000 pesos. Funcionará de octubre a diciembre (hasta el último día de clases, con valor especial de 35.000 en el mes de diciembre), siendo estos valores independientes a la escolaridad normal del colegio.

Se firmará un contrato de prestación de servicios exclusivo para After School. con vigencia de octubre a diciembre de 2021.

Para que su hijo/a pueda asistir desde el lunes 4 de octubre, solo debe llevar almuerzo y colación para ese día y pasar por la oficina de matrículas del colegio para inscribirlo/a.

Natalia Robles
Directora Weston Academy

